

www.nejouezpasaveclefeu.be



**Léon, Annabelle et Sébastien
en ont déjà. Et vous ?**



Les détecteurs de fumée sauvent des vies !

Chaque année, on compte pas moins de 20.000 incendies domestiques en Belgique. En cause non seulement la chaleur des flammes, mais aussi et surtout la fumée. A fortiori lorsqu'un incendie se déclare la nuit. Investissez donc sans hésiter dans les détecteurs de fumée. Installez-les aux bons endroits et testez-les régulièrement. Vous doublerez ainsi vos chances de survivre à un incendie.